

## よりよい教育環境を目指し 新たな中学校の方針を決定しました



### 方針決定までの経緯

- ▼7月13日(水)  
総合教育会議  
「中学校統合を進めていく」ことを決定
- ▼8月下旬～9月上旬  
新たな中学校のあり方に関するアンケートの実施  
(広報11月号に詳しく掲載)
- ▼10月2日(月)  
総合教育会議  
新たな中学校の方針(案)を決定
- ▼10月13日(木)、14日(金)  
新たな中学校に関する対話集会を開催
- ▼11月4日(金)  
総合教育会議  
新たな中学校の方針を決定

### 総合教育会議において 新たな中学校の方針(案) について検討しました

Pick UP!  
10/3

10月3日(月)に開催した総合教育会議では、これまでの検討の経緯や、第2次学校規模適正化基本方針、8月下旬から9月上旬にかけて実施したアンケートの結果を踏まえ提案した、新たな中学校の方針(案)について検討を行いました。

この方針(案)には、設置理由や設置方法、設置場所、開校時期、校舎などが盛り込まれています。このうち校舎については、町長から校舎を新築する意向が表明されたことを受け、「新築の校舎」としました。

また、設置場所については、『増穂商業高校跡地』と『増穂中学校敷地』の2カ所を案として提示しました。総合教育会議においても、1案に絞るのではなく、2カ所の候補地について、保護者や地域の皆さんの意見を伺った上で、11月の総合教育会議の場で最終決定することとしました。

### 新たな中学校に関する 対話集会を開催しました

Pick UP!  
10/13  
14

10月13日(木)、14日(金)に町民会館において、「新たな中学校に関する対話集会」を開催しました。

今回の対話集会では、8月に実施したアンケートの結果を説明するとともに、新たな中学校の方針(案)を示し、保護者や地域の皆さんの意見や意向を伺いました。

対話集会は2日間開催し、1日目は約110人、2日目は約90人と大勢の方にご参加いただきました。

対話集会で出された意見の一部を紹介します。

#### ◇設置場所に関する声

- ・保育所、小学校、中学校を総合的に考えたほうがいい
- ・人口の中心軸の推移をみるべきだ
- ・地域によって意見に差があるので、町全体で考えていかなければならない

- ・増穂商業高校の跡地は敷地が広すぎるのではないかと
- ・町の地理的中点、既存施設の活用などを考慮すると増穂商業高校の跡地が良いのではないか
- ・地域からの見守りの目があるため、増穂中学校の敷地が良いのではないかと

#### ◇開校時期に関する声

- ・校舎を新築するなり、完成と同時に開校が良いと思う
- ・先に開校することで、新校舎に入れない生徒がかわいそう

#### ◇通学に関する声

- ・全生徒、全区間で自転車通学を認めるべきである
- ・自転車通学は危険が多く、反対である
- ・徒歩、自転車、スクールバスなど、子どものことを第一に考えて、安全安心な通学方法を検討してほしい

### 新たな中学校の 開校に向けて

伝統ある増穂中学校と鵜沢中学校が閉校になることで、関係者の皆さんにとってこれからの日々、行事、どれをとっても、一つ一つがこれまでも増して大切なものになるように思います。

町教育委員会では、統合に向けて、開校検討委員会を再開し、新たな中学校の開校に向けて細部に渡って検討を進めていくこととなります。

増穂中学校、鵜沢中学校、増穂小学校、増穂南小学校、鵜沢小学校の町内小中学校と連携し、保護者や地域の皆さんの声を聞きながら、児童生徒、保護者の皆さんが安心して新しい学校生活へ向かうことができるよう、努めてまいります。

ご理解と協力をよろしくお願いたします。



- ◇その他
- ・町の事業の順序や情報をわかりやすくオープンに公開すること
- ・新中学校の検討事項について、検討委員会で進めていくのを目指し、対話の場を設け、生の声を聴く仕組み

- ◇校舎に関する声
- ・新校舎建設も素晴らしいですが、将来の負担を考えると増穂中学校を改修する方がいいと思います
- ・未来の子どもたちのため、人口減少対策、町おこしの環として、新校舎を建設してほしい
- ・学校林や町有林を使って、木造校舎を建設してほしい

## 新たな中学校の方針

- 【設置理由】 すべての生徒が多様な人間関係を築きながら切磋琢磨し、協調性や社会性を育む機会が得られるよう、教育環境を整備する必要があるため
- 【設置方法】 増穂中学校と鵜沢中学校を統合し、両校の歴史や伝統を併せ持つ新たな中学校を設置する
- 【設置場所】 富士川町天神中條991番地1 (現増穂中学校敷地)
- 【開校時期】 令和7年4月開校
- 【校舎等】 令和5年度から新校舎の建設事業に着手し、令和9年度夏季休業中の移転を目指す  
開校から新校舎への移転までは、増穂中学校を仮の校舎とする

総合教育会議において、新たな中学校の方針を決定しました

11月4日(金)に開催した総合教育会議において、新たな中学校の方針について検討した結果、次のとおり決定しました。

Pick UP!  
11/4

●お問い合わせ  
教育総務課 中学校統合準備室  
TEL 055-221-1000

